
Lösung zum Appetizer:  

Die Regel der Bildung der Vergangenheitsform mit/ohne „ge-“ als Vorsilbe lautet:  

Wird bei der Grundform des Verbes die erste Silbe betont, wird die Vorsilbe „ge-„ 

verwendet. → Beispiel: frühstücken – gefrühstückt; spielen - gespielt 

Bleibt bei dem Verben die erste Silbe unbetont und die Betonung liegt auf der 

zweiten oder dritten Silbe, wird die Vergangenheitsform ohne „ge-„ gebildet. → 

Beispiel: vermissen – vermisst; hantieren - hantiert 

Kinder orientieren sich somit am Rhythmus und der Betonung ihrer Muttersprache. 

um grammatische Regeln zu erkennen und anzuwenden.  


